

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil analisis pada Bab III dan hipotesis yang diajukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Prestasi belajar studi Akidah dan studi Akhlak siswa kelas X di SMK Muhammadiyah 1 Playen Gunungkidul adalah pada kategori baik dengan nilai rata-rata sebesar 80.3351.
2. Keberagamaan siswa kelas X di SMK Muhammadiyah 1 Playen Gunungkidul berada pada kategori cukup baik, dengan nilai rata-rata sebesar 63.75.
3. Ada hubungan positif yang signifikan antara prestasi belajar studi akidah akhlak dengan keberagamaan siswa kelas X di SMK Muhammadiyah 1 Playen Gunungkidul dengan koefisien korelasinya sebesar 0,453, sehingga semakin tinggi nilai akidah akhlak, maka semakin tinggi pula keberagamaan siswa.

## **B. Saran**

Saran-saran yang dapat penulis ungkapkan dari hasil penelitian adalah sebagai berikut:

1. Sesuai dengan hasil penelitian, prestasi belajar studi akidah akhlak pada kategori baik, siswa harus meningkatkan lagi belajarnya sehingga prestasi belajar bisa dipertahankan.
2. Dalam keberagamaan siswa pada kategori cukup baik, siswa hendaknya meningkatkan keberagamaan siswa khususnya sholat berjama'ah di sekolah sehingga keberagamaan siswa meningkat menjadi baik.

### **C. Kata Penutup**

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas nikmat dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, walaupun ada beberapa halangan yang harus penulis hadapi terlebih dahulu.

Tak lupa penulis ucapakan terima kasih banyak pada semua pihak yang telah membantu guna terselesaikannya skripsi ini.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis telah mencurahkan segenap kemampuan yang ada, guna memperoleh hasil yang benar-benar dapat dipertanggungjawabkan keilmiahannya, tetapi penulis hanyalah sebatas manusia biasa, yang tidak luput dari kesalahan dan kekhilafan. Oleh karena itu, dalam skripsi ini pasti masih banyak kesalahan dan kekurangannya, karena keterbatasan penulis. Maka, saran dan kritik yang konstruktif selalu penulis terima dengan senang hati.

Penulis berharap mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak dan akhirnya kebenaran yang hakiki hanyalah datang dari Allah SWT dan hanya kepada-Nyalah segala urusan